

令和7年3月4日（火）

朝から、強い風と冷たい雨で、登校するのが大変でしたね。そんな中でも、子供たちの元気な「おはようございます」を聞くと、気持ちが良くなります。生活朝会を行い、図画作品展、書写作品展、昔話コンテストの表彰と2月の生活目標の振り返りを行いました。

4年生以上が、卒業式の練習を行いました。仰げば尊しや校歌などの練習を行い、綺麗な声を響かせていました。しっかり練習して、当日は、卒業生への祝福の思いを体育館中に響かせます。

呉市立小学校図画作品 特選の表彰



呉市立小学校書写作品 特選の表彰



呉の昔話コンテスト さし絵部門 審査員特別賞の表情



2月の生活目標の振り返りを発表する2年生



4年生の発表



6年生の発表



じゃんけんゲームを楽しむ1年生



読書ボランティアさんにメッセージを書く2年生



「パフ」の合奏が完成していた3年生



図工で、「ゆめいろランプ」を作る4年生



理科で、電流の強さの実験を行う5年生



図工で、卒業制作のオルゴール箱を作る6年生



4年生以上が卒業式の練習を行いました



多くの児童が、学校司書の絵本会に参加していました

